

Conférence du désarmement

28 juin 2022
Français
Original : anglais

Note verbale datée du 2 juin 2022, adressée par la Mission permanente d'Israël auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève, transmettant la position officielle d'Israël concernant la présidence de la République populaire démocratique de Corée

La Mission permanente d'Israël auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève présente ses compliments au Bureau des affaires de désarmement, en sa qualité de secrétariat de la Conférence du désarmement, et a l'honneur de transmettre la position officielle d'Israël concernant la présidence de la République populaire démocratique de Corée.

La Mission permanente d'Israël auprès de la Conférence du désarmement serait reconnaissante au secrétariat de bien vouloir publier cette note en tant que document officiel de la Conférence du désarmement.

La Mission permanente d'Israël auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève saisit cette occasion pour renouveler au Bureau des affaires de désarmement les assurances de sa très haute considération.



Annexe

Israël considère qu'il est important que les travaux de la Conférence du désarmement se déroulent conformément à son Règlement intérieur et respecte l'institution d'une présidence basée sur une rotation par ordre alphabétique, comme le prévoit celui-ci.

Cependant, le fait que la présidence soit assurée par un État membre qui viole de manière flagrante et répétée les obligations internationales qu'il a lui-même contractées est dérangeant et va à l'encontre des objectifs et des principes de la Conférence du désarmement.

Nous sommes profondément préoccupés par les avancées continues réalisées par la République populaire démocratique de Corée dans la mise au point d'armes de destruction massive et de missiles balistiques, ainsi que par la prolifération tous azimuts de ces armes. Depuis le début de l'année 2022, la République populaire démocratique de Corée a procédé à une série d'essais de missiles sans précédent, notamment de missiles balistiques intercontinentaux, d'armes selon ses dires hypersoniques, de missiles balistiques dans l'intention déclarée de les équiper d'armes nucléaires tactiques, et d'au moins un missile balistique lancé par un sous-marin.

Ces essais prouvent que la République populaire démocratique de Corée ne cesse de développer et de renforcer les capacités de ses missiles balistiques. Ceux-ci constituent une menace pour la paix et la sécurité internationales et visent à saper le régime mondial de non-prolifération.

Nous soutenons l'engagement diplomatique en faveur de la paix et de la sécurité dans la péninsule coréenne et exhortons la République populaire démocratique de Corée à renouer le dialogue avec les parties concernées.
